

学校教育目標「やさしく、かしこく、たくましい三根西っ子の育成」



# みかわの子

みやき町立三根西小学校 学校だより 文責 校長 松尾尚子

令和8年1月14日  
第12号

## 3学期スタート ~午年にちなんで 願うこと~



明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

3学期がスタートしました。3学期は、本年度の締めくくりとなる学期であると同時に、次年度の進級・進学を展望する大事な学期です。1月8日、三根西っ子たちは元気に登校し、体育館に揃って始業式を迎えることができました。長期休み明けにも関わらず、話を聞く態度が素晴らしい、新たな気持ちでがんばろう！と気持ちが更に引き締まったところです。

校長の話では、今年の干支の午（うま）にちなんで、次のような話をしました。『午年は、力強く前進する年』と言われることから、2つのことを頑張ろう！1つ目は、【うまくなる】年にする。上手になりたい・できるようになりたいと思うことはありますか？「目標」を決めて、粘り強くやり遂げる。2つ目は、【うまがあう】友達との出会いの年にする。「馬が合う」とは、気が合うとか一緒にいて落ち着くとかいう意味ですが、それに加えて、互いに成長できるよう、刺激し合い・高め合える友達関係を築いていく。そんな午年にしてほしいと願っています。

子供たちが充実した日々を過ごせるよう、今年も職員一同務めて参ります。  
保護者様、地域の皆様、変わらぬご支援ご協力、よろしくお願ひいたします。



## 春が待ち遠しいな ~花壇に苗を植えました~



↑ 玄関に花壇ができました



正面玄関の両端を花壇にしました。赤いレンガを2段程積み上げたのですが、このレンガどこにあったものかというと…？ 長い年月運動場の土の中に埋っていたものです。校舎が建て替わる前の運動場は、レンガを使ってトラックの内輪を記されていたようです。最近の豪雨で土が削られ、埋められていたレンガが所々姿を表していました。危ないので、土を掘ってレンガを取り出し、きれいに洗って再利用しました。掘り出しは、体育大会前の頃でしたので、残暑厳しくて体力を要する作業でした。でも、こんな使い方ができて幸せ。作業をしてくれた事務室・職員室の先生達のお陰です。

昨日は、運動場の花壇にも花の苗を植えました。植え付けのボランティアを募ると、昼休みに大勢の子供たちが集まってくれて、200株の苗はあっという間に完了！寒い中、気持ちよくお手伝いしてくれて、嬉しかったあ。花壇が花で満開になる春が待ち遠しいです。